

# Bürgerstiftung erhält Gütesiegel

## Bundesverband verleiht besondere Auszeichnung

**SÜDLOHN/OEDING.** Der Arbeitskreis Bürgerstiftungen im Bundesverband Deutscher Stiftungen hat der Bürgerstiftung Südlohn-Oeding jetzt das begehrte Gütesiegel verliehen. „Das ist eine große Anerkennung und Bestätigung für unsere Arbeit“, berichten die stellvertretende Vorsitzende Maria Pass und der Geschäftsführer Herbert Lenger bei der Präsentation des Gütesiegels. „Wir sind sehr stolz auf die Auszeichnung“, geben Maria Pass und Herbert Lenger zu.

Eine ganze Reihe hoher Anforderungen müssen erfüllt werden, um die Auszeichnung zu erhalten: Eine Bürgerstiftung muss eine unabhängige, autonom handelnde, gemeinnützige Stiftung „von Bürgern – für Bürger mit möglichst breitem Stiftungszweck“ sein. Sie muss sich nachhaltig und dauerhaft für das Gemeinwesen in einer be-

grenzten Region – wie hier die Gemeinde Südlohn – engagieren. Es wird zudem geprüft, ob die Bürgerstiftung transparent und unabhängig von politischen Parteien, Unternehmen, Banken und ein-

zelnen Stiftern arbeitet. Eine Bürgerstiftung soll fördernd und operativ für alle Bürger der Gemeinde tätig sein und mit ihrer Arbeit bürgerschaftliches Engagement unterstützen. All das habe, so der Ar-

beitskreis Bürgerstiftungen, die Südlohner Einrichtung erfüllt.

Besondere Anerkennung fand das von der Bürgerstiftung initiierte Projekt „Rollfietsen“ zur Verbesserung der Mobilität und Unabhängigkeit älterer und behinderter Menschen in der Gemeinde.

Seit der Gründung im September 2007 hat die Bürgerstiftung Südlohn-Oeding aus den Erträgen des Stiftungsvermögens und weiteren Spenden von Südlohner Bürgerinnen und Bürgern bereits 16 Maßnahmen und Projekte mit insgesamt 18750 Euro unterstützt. Die nächste Jahresversammlung des Stifterforums findet am Dienstag, 7. Dezember, im Burghotel Pass um 18 Uhr statt. Der Vorstand wird dann über die Entwicklung des laufenden Jahres und die für das kommende Jahr geplanten Aktivitäten informieren. geo



**Maria Pass und Herbert Lenger freuen sich über das Gütesiegel vom Arbeitskreis Bürgerstiftungen.**

MLZ-Foto Beining